

jimam
· S P A ·

HANDS & FEET SERVICES

خدمات اليدين والقدمين

Jimam's Pedicure

30 Mins: 200 SAR

The original Pedicure. First we remove calluses, corns and cracks, taking care of damaged, painful or ingrown nails. Then our podiatrist will restore the natural beauty of the nail, smooth out your skin and will finish with a delightful feet and legs massage.

بادكير جمام (العناية بالقدمين)

30 دقيقة: 200 ر.س

البادكير الأصلي. حيث نزيل الأوساخ المتشققة والجلد الجاف، مع العناية بالظافر التالفة والأجزاء المنغرسه داخل الجلد. لتنتقل المهمة إلى متخصص في هذا المجال ليستعيد الجمال الطبيعي للظافر. يختتم العلاج بتدليك للقدمين والساقين.

Jimam's Manicure

30 Mins: 200 SAR

Give your hands the love they deserve, with thorough cuticle care and a restoration of beauty and natural shine of your nails, finished with a relaxing arm massage.

مانيكير جمام (العناية بالأيدي)

30 دقيقة: 200 ر.س

امنح يدك كل الاهتمام الذي تستحقه... مع علاج العناية بالبشرة الشامل الذي يُمكنك من استعادة الجمال واللمعان الطبيعي لظافرك. يُختتم العلاج بتدليك مريح للذراع.

Jimam's Duo

45 Mins: 375 SAR

This synchronized four-hand treatment focuses on your feet, legs, hands and arms, offering the ultimate in manicure and pedicure luxury for total relaxation.

ثنائي جمام

45 دقيقة: 375 ر.س

يُركز هذا العلاج المتزامن على قدميك، وساقيك، ويديك، وذراعيك من خلال عمل 4 أيدي في الوقت ذاته، مما يوفر أقصى درجات الرفاهية من المانكير والبادكير، ويمنحك الاسترخاء التام.

Foot Refoundation

20 Mins: 200 SAR

A purifying foot scrub followed by skin hydration and a thorough massage from the toes to the knee.

تأهيل القدمين

20 دقيقة: 200 ر.س

تقشير القدم، والذي يتبعه ترطيب للبشرة، وتدليك شامل من أصابع القدم إلى الركبة.

SPA ETIQUETTE

قواعد وسلوكيات المنتجع الصحي

The spa environment is one of tranquillity and relaxation. We highly advise respecting the quiet and privacy of other Spa guests by speaking softly and switching off your mobile phone.

نعمل في جمام سبا على خلق بيئة هادئة نمنح من خلالها ضيوفنا فرصة الاسترخاء والرّاحة المطلقة، ونأمل من زوّارنا الكرام مساندتنا في ذلك عبر الالتزام بالهدوء واحترام خصوصية الضيوف الآخرين، وعبّر التّحدث بصوت منخفض وإغلاق الهواتف المحمولة.

Advance Booking

We highly recommend that you book your treatment in advance for availability.

الحجز المسبق

نوصي ضيوفنا بحجز موعد مسبق؛ لضمان توفّر الخدمة.

Valuable Items

We advise you to leave most of your valuable items at home. Please contact the Spa reception for alternative safe options.

المقتنيات الثمينة

نوصيك بترك معظم مقتنياتك الثمينة في المنزل، يمكنك التواصل مع فريق الاستقبال لمعرفة الخيارات الأخرى لحفظ مقتنياتك.

Footwear

Please feel free to wear your choice of clean flip flops or slippers. Alternatively, Jimam Spa does offer a pair of slippers for you to use as walking around barefoot is not allowed.

سياسة الأحذية

لا تتردّد في ارتداء نعالك الخاصّ، أو ارتداء النعل الذي يوفره جمام سبا والمخصّص للاستخدام داخل مرافق المنتجع الصحي، حيث لا يسمح لأيّ ضيف بالمشي حافي القدمين.

Spa Attire

We ask all guests to wear proper swim clothes to use the Spa facilities. Please note that we gladly provide disposable shorts if requested.

اللباس الواجب ارتداؤه

نرجو من ضيوفنا ارتداء ملابس سباحة مناسبة لاستخدام مرافق المنتجع الصحي. يسرّنا تقديم السراويل التي تستخدم لمرة واحدة - عند الطلب -.

Pre-Spa Etiquette

It is highly advisable to have a quick shower and rinse off products or sweat before using the Spa facilities or having a Spa treatment.

قبل الدّخول إلى المنتجع الصحي

نوصيك بأخذ حمام سريع لإزالة آثار وبقايا المنتجات أو العرق، وذلك قبل استخدام المرافق أو الحصول على العلاج.

Post Shower

We recommend drying yourself off after using the shower and before laying on our relaxing beds.

ما بعد الاستحمام

نوصيك بتجفيف جسمك بعد الاستحمام مباشرة، وقبل الاستلقاء على أحد الأسرة المخصصة للاسترخاء.

Jacuzzi

We kindly urge you to refrain from using oils, soaps or bath salts in the jacuzzi as they can clog or break the motors.

الجاكوزي

نوصي ضيوفنا بعدم استخدام الزيوت، الصابون أو الأملاح في الجاكوزي كونها قد تتسبب بتعطيل المحركات.

Photos & Videos

In respect of other Spa guests' privacy, kindly withhold taking pictures and recording videos in the Spa.

سياسة التصوير

نوصي ضيوفنا باحترام خصوصية الضيوف الآخرين ورغبتهم في الاسترخاء، لذا يرجى تجنّب التقاط الصور أو تسجيل الفيديوها داخل المنتجع الصحي.

Mobile Phones

We encourage you to turn your mobile phone off or switch it to silent mode and place it in your locker when you arrive to allow yourself and our other guests to relax.

الهواتف المحمولة

للاسترخاء والمحافظة على هدوء المكان وتجنّب إزعاج الضيوف الآخرين، نوصيك بإغلاق هاتفك المحمول أو تحويله إلى الصامت ووضع في خزانتك.

Smoking

Our Spa is a smoke free area, smoking is strictly prohibited. This includes electronic cigarettes.

التدخين

يمنع بتاتا التدخين داخل أروقة المنتجع الصحي ويشمل ذلك السجائر الإلكترونية.



Relax. Rejuvenate. Restore.